

Mag Centre, 23 juin 2015

Grouard-Carré, une nouvelle version de Poutine-Medvedev?

mardi, 23 juin 2015

J'aime Partager (22) Tweet (3) 8+1 0

Dimanche, Orléans aura un nouveau maire, Olivier Carré. Mais Serge Grouard qui vient de démissionner pour raison de santé, ne s'efface pas complètement du jeu municipal et deviendra même adjoint, et non simple conseiller. Il l'a confirmé devant la presse qu'il recevait pour la première fois depuis la lettre envoyée lundi aux habitants. Après avoir informé son équipe municipale, sa majorité et le reste de sa liste aux élections municipales, lundi à 14h.



Autrement dit, malgré ses problèmes de santé, Serge Grouard, même s'il « tourne une page », ne quitte pas complètement le navire : « Je peux aider à tout ce qui a trait aux relations avec Paris pour défendre Orléans ». Sur deux points : d'une part le dossier de la métropole car il n'y a que trois capitales de région qui ne le soient pas, Dijon, Ajaccio et Orléans. Et aussi sur « tout ce qui a trait au Grand Paris et aux pôles de compétitivité ». Une sorte de ministre des affaires étrangères, le « Fabius » d'Orléans, plutôt le Villepin

de la capitale régionale, un titre qu'il a largement contribué à préserver (avec Jean-Pierre Sueur), a-t-il affirmé.